

## ABSTRAK

**Anzalla Sakinah, 1191030023, 2023, “Implementasi Ayat-Ayat Al-Qur’an Tentang Pertanian (Studi Living Qur’an di Komunitas AgriQuran Kab. Bandung).”** Skripsi, Jurusan Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.

Sebagai sebuah negara agraris dengan mayoritas penduduk yang memeluk agama Islam, Indonesia tentu memiliki kepentingan yang besar dalam mengembangkan pemahaman terhadap nilai-nilai Al-Qur'an yang terkait dengan sektor pertanian. Terdapat banyak ayat dalam Al-Qur'an yang membahas berbagai aspek dunia pertanian secara komprehensif. Meskipun Al-Qur'an tidak memberikan intruksi teknis tentang praktik pertanian, tetapi nilai-nilai dasar yang ada dalam Al-Qur'an dapat memberikan panduan moral dan etika dalam menjalankan aktivitas pertanian.

Penelitian ini membahas tentang ayat-ayat Al-Qur'an yang di implementasikan pada pertanian di komunitas AgriQuran Kab. Bandung. Penelitian ini dirancang menggunakan pendekatan jenis kualitatif dengan metode deskriptif analisis. Adapun teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Living Qur'an*, sehingga termasuk dalam penelitian lapangan. Dalam teknik pengumpulan data, instrumen yang peneliti gunakan berupa wawancara, observasi dan dokumentasi. Sementara itu, untuk analisis teori, peneliti menerapkan teori resepsi oleh Huns Gunther terhadap *Living Qur'an* di komunitas AgriQuran.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui ayat-ayat Al-Qur'an yang menjadi landasan pertanian di komunitas AgriQuran. Kemudian, upaya yang telah dilakukan oleh komunitas AgriQuran dalam mengimplementasikan ayat-ayat Al-Quran tentang pertanian. Serta manfaat yang telah diperoleh setelah mengimplementasikan ayat-ayat Al-Qur'an tentang pertanian di komunitas AgriQuran. AgriQuran merupakan salah satu komunitas yang secara praktik telah menerapkan ayat-ayat Al-Qur'an yang berkaitan dengan pertanian dalam visi, misi, *value* dan program yang dimiliki.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada 15 ayat yang menjadi landasan pertanian di komunitas AgriQuran Kab. Bandung yaitu QS. Al-Isra' [17] : 27, QS. Al-Baqarah [2] : 30, QS. Al-Hadid [57] : 20, QS. Al-Mu'minun [23] : 1, QS. Al-Baqarah [2] : 168, QS. 'Abasa [80] : 24-32, QS. Al-Baqarah [2] : 275 dan QS. Ar-ra'd [13] : 4. Kemudian dari ayat-ayat tersebut, diantaranya terbagi pada upaya yang dilakukan komunitas AgriQuran dalam mengimplementasikan ayat-ayat Al-Qur'an tentang pertanian dan manfaat yang diperoleh setelah komunitas AgriQuran berupaya mengimplementasikan ayat-ayat Al-Qur'an tentang pertanian.

**Kata Kunci : Komunitas AgriQuran, Living Qur'an, Pertanian**